

SPARTAN EUROPEAN CHAMPIONSHIP 2024: FRANZÖSISCHER HELD UND TSCHECHISCHE KÄMPFERIN TRIUMPHIEREN

Zell am See-Kaprun wurde vom 6. bis 8. September 2024 erneut zum Hotspot der Hindernislauf-Elite im Rahmen der Spartan European Championship. Als erste Destination in Österreich veranstaltete die Alpenregion das prestigeträchtige Event im Zuge des Spartan Trifecta Weekends. Mit über 4.500 Startern aus 43 Nationen und 1.200 Athleten, die um den Europameistertitel kämpften, war das Rennen ein internationales Highlight. Den Sieg sicherten sich Gregory Basílico aus Frankreich und Zuzana Kocumova aus Tschechien. Michael Sauer erreichte als bester Österreicher Platz zwölf, während Stefanie Habeler mit einem starken vierten Platz nur knapp das Podium verfehlte.

Den Auftakt machten am Freitag rund 300 junge Spartaner beim Spartan Kids, die mit beeindruckendem Kampfgeist und viel Spaß an der Bewegung glänzten. Am Samstag stand die Königsdisziplin auf dem Programm: Die Spartan European Championship auf der Beast-Distanz (26 km, 30 Hindernisse, 2.000 Höhenmeter) – eine der härtesten und zugleich schönsten Strecken der Welt. Die Route führte erstmals vom Maiskogel-Parkplatz in Kaprun um den Klammsee zur Dreiwallnerhöhe und zurück, mit einem spektakulären Highlight durch die Sigmund Thun Klamm. Am Wochenende gingen auch Hobbysportler in großer Zahl auf verschiedenen Distanzen an den Start und stellten sich mit beeindruckender Beteiligung der Herausforderung.

FRANZÖSISCHER DOPPELSIEG UND BESTE ÖSTERREICHERIN AUF PLATZ VIER

Mit einer Zeit von 2:47:04 sicherte sich Gregory Basílico (FRA) den Europameistertitel bei den Herren. Sein Landsmann Thibault Jean (FRA) errang nach einem spannenden Kopf-an-Kopf-Rennen mit dem Titelverteidiger Luca Pescollderungg (ITA) den zweiten Platz. Bei den Damen triumphierte Zuzana Kocumova (CZE) mit 3:30:09, gefolgt von Andrea Berquez (GBR) und Eszter Hortobágyiová (SVK). Beste Österreicherin wurde Stefanie Habeler, die nur knapp das Podium verpasste und Vierte wurde. Am Sonntag, dem 8. September, erhielten in Zell am See-Kaprun 300 Sportler die begehrte Auszeichnung als „Trifecta Athletes“. Diese Ehrung wird an jene vergeben, die alle drei Distanzen Sprint, Super und Beast innerhalb eines Jahres erfolgreich bewältigt haben.

Manuel Resch, CEO der Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH, über das Rennen: „Es erfüllt mich mit besonderem Stolz, dass wir die Spartan European Championship erfolgreich in Zell am See-Kaprun austragen konnten. In Erinnerung bleiben nicht nur packende Rennen, sondern auch der Gedanke an die vielen Hobbysportler, die den Mut aufbrachten, ihre eigenen Grenzen zu testen.“

Domenik David, Bürgermeister der Gemeinde Kaprun zum Event: "Das erfolgreiche Spartan Trifecta Weekend 2024 in Kaprun zeigt einmal mehr, wie großartig unsere Region Zell am See-Kaprun für Sportveranstaltungen dieser Art ist. Wir freuen uns darauf, auch in Zukunft Gastgeber für sportliche Events zu sein, die außergewöhnliche Erlebnisse schaffen. Den vielen freiwilligen Helfern, Einsatzkräften und den Grundeigentümern sowie dem Organisations-Team gebührt großer Dank.

Nächster Termin: 12.-14. September 2025. Anmeldung seit 8. September 2024 unter spartan.com.

Kontakt:

Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH
Magdalena Putz, BA
+43 6542 770 – 29 | m.putz@zellamsee-kaprun.com
www.zellamsee-kaprun.com